

## 6年生が吾妻中学校を訪問(10/27)

吾妻中学校区小中接続事業として3校の小学6年生が中学校を訪問～(\*^^\*)授業や部活動を見学したり、中学1年生の生徒会役員の先輩の話の聞いたりしてきました(^o^)



<教室の中にびっしりと着席～体が大きいなあ(^-^)/グループの話合いが盛り上がってるね(\*'▽')先生の説明をメモする鉛筆の動きが速い～(\*^^)>



<理科室で研究発表中～スライドショーがすごい(^-^)/校庭で活動している姿を見学～カッコいい(\*'▽')直接練習の中身まで聞くこともできた～(\*^^)>



<やっぱりみんな体が大きいのにびっくり～(^-^)/v中学校の学習や生活について話を聞くことができました(^.^)/9教科もテストがあるのかあ(^o^)>

## タブレットを使って(2年)

2年生がタブレットを使って図画工作科で作ったねんど細工の「作品紹介カード」作りに挑戦～(^.^)ICT支援員の鈴木久美子先生の支援を受けながら一生懸命に作りました～(^.^)



<撮影した写真データを貼付して、紹介文はタッチペンで入力するよ～(^-^)/vプリンターで印刷して出来上がり～完成です(^.^)>

## タブレットを使って(4年)

4年生は国語科「くらしの中の和と洋について調べよう」の学習中～(^o^)/和食と洋食、和服と洋服、和式トイレと洋式トイレ、…タブレットを使って情報収集に集中～話しかけられないネ(^-^);

